

Le covoiturage avec Ehop

Si aucun service de transport ne peut répondre à votre besoin de mobilité, Ehop, l'association partenaire de Saint-Brieuc Armor Agglomération, vous accompagne dans la recherche d'un covoiturage.

Mise à jour le 11 septembre
2020

Le covoiturage, comme le car, le train ou les réseaux locaux, c'est moins de stress, plus de convivialité et une voiture de moins dans le trafic.

[éhop](https://ehopcovoiturons-nous.fr/) (<https://ehopcovoiturons-nous.fr/>)

, c'est l'association qui vous encourage à tester le covoiturage comme transport en commun du quotidien. En partenariat avec

[ouestgo.fr](https://www.ouestgo.fr/) (<https://www.ouestgo.fr/>)

, trouvez le covoiturage qui VOUS convient !

[ouestgo.fr](https://www.ouestgo.fr/) (<https://www.ouestgo.fr/>)

vous permet d'effectuer une recherche sur le trajet souhaité et de vous mettre en relation gratuitement avec d'autres covoitureurs. Le site dispose de trois modules : covoiturage domicile – travail, covoiturage ponctuel pour un événementiel ou solidaire (vous proposez une offre de covoiturage), c'est vous qui choisissez comment vous souhaitez covoiturer !

Vous êtes prêts ? Alors changez, testez, covoiturez !